

# ほたるしょうだより

とよなかいしりつはたるがいきょうがっこう  
豊中市立蟹池小学校 No. 7  
令和2年(2020年)10月14日  
校長 中島 文恵

## たいいくさんかん 体育参観 ほたるっ子 元気いっぱい！みんな笑顔いっぱい！

今年度は、体育参観を実施しました。10月2日雲一つない素晴らしい晴天のもと、ほたるっ子の元気いっぱいの姿と、とびっきりの笑顔があちこちではじけました。

きょうだい学年での体育参観でしたので、1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生が一緒にしました。みんな自分の学年のほたるっ子にだけでなく、きょうだい学年のほたるっ子にもいっぱい応援していました。体育参観に向けて、それぞれが目標を立て、きょうだい学年で一緒に団体競技に使うグッズを作る学年もあり、みんな仲良く準備をして迎えた当日は、感染予防に努めながらもそれぞれが工夫を凝らした素晴らしい体育参観となりました。終わった後には、お互いに相手の学年に感想やお礼の手紙を送り合い、嬉しそうに読んでいるほたるっ子たちでした。

保護者の皆さんにも感染防止対策をお願いし、なにかとご不便をおかけしましたが、たくさんのお笑顔と温かい応援をありがとうございました。おかげさまでほたるっ子と応援してくださった皆さまの笑顔がいっぱいの体育参観となりました。心よりお礼申し上げます。



## とよなかし 豊中市スクール・サポート・スタッフ

とよなかし しんがた かんせんしょうぼう したいさく いつかん  
豊中市の新型コロナウイルス感染症防止対策の一環としてスクール・サポー  
ート・スタッフの方が新たにもう一人本校に配置されました。毎日、廊下やト  
イレなどの共用部分や、多くの児童が手を触れる箇所を中心、消毒作業など  
を行っていただいています。本当に助かっています。ありがとうございます。



## ほたるっ子の「あいさつ週間」スタート！！

児童会のほたるっ子が中心となって、「あいさつ」週間が始まりました。あいさつは「人と人とのつなぐ魔法の言葉」です。あいさつをされたほうもしくはほうもさわやかな気分になりますね。



蟹池小学校では、PTAの皆さんや、子どもの安全見まもり隊のみなさま、十八中校区健全育成会の皆さん他、地域の皆さん等多数の方が、校区内のあちらこちらでほたるっ子のみんなの登下校の安全を見まもりながらあいさつを交わしてくださいます。

ほたるっ子のみんなも頑張っていて、児童代表委員会が中心となって、気持ちの良いあいさつでいっぱいの蟹池小学校にしようと、また、あいさつをすることでみんなが繋がり合い気持ちよく学校生活を送ることができますようにと、「あいさつ週間」に取り組んでいます。

## あき 秋 真っ盛り！

◆左上(アサガオ) 左下左から(メダカ・ゴーヤ・ブロッコリー)

ほたるっ子のみんながそれぞれ大切に育ててきた花や野菜がたくさんの実や種をつけ、また、新たにのちを育んでいきます。みんながいのちを大切にする気持ちをこれからも大切にしていきたいですね。理科室でたくさん生まれた赤ちゃんメダカもずいぶん大きくなりました。



## 【お知らせ】

毎年11月に開催していました土曜参観(公開授業研究会)ですが、今年度は、新型コロナウイルス感染症防止対策により密集を避けることが難しいと考え中止とさせていただきます。わからないことや相談したいこと等あれば、いつでもご遠慮なく学校にいらしてください。